



El servicio estará disponible desde el 1 de julio.

Anuncian nuevo vuelo desde Concepción a Puerto Montt

Latam anunció un nuevo vuelo desde Carriel Sur hasta Puerto Montt, convirtiéndose en la segunda aerolínea en otorgar este servicio junto a JetSmart. El nue-

vo servicio estará disponible desde el 1 de julio, tendrá una frecuencia diaria en aviones A320 y A321, con capacidad para 174 y 218 personas, respectivamente, y el tiempo de viaje será de 1:10 horas. Así, Concepción contará con cuatro rutas interregionales, hacia Antofagasta, Calama, Puerto Montt y Santiago.